

Bläserklasse für Grundschule

Biesfeld. An der Grundschule Biesfeld kann eine Bläserklasse eingerichtet werden. Das sagte Bürgermeister Willi Heider im Schulausschuss. Möglich werde das Angebot durch eine finanzielle Zuwendung in Höhe von 5000 Euro von der Peter-Kalthoff-Stiftung. Die Stiftung fördert Angebote in Kultur, Sport, Musik und Brauchtum in Kürten. Ebenfalls unterstützt werden soll der Aufbau einer Schulbücherei in Bechen. Sie erhält laut Bürgermeister eine Zuwendung in Höhe von 6500 Euro. (spe)